



令和4年11月7日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

立冬だが、熱いぞ三小!

暦の上では立冬を迎えましたが、どっこい、三小は熱いです。音楽会に向けて体育館で本格的に練習が始まり、6年生は学級ごとに朝練もあります。体育館からは太鼓や筝の音が聴こえてきます。力強い、かつ、雅な三小の朝です。このところ、補教や出張で、めずらしく慌ただしい日が続きます。自分も子どもたちや先生方に負けずに、がんばっています。





















今朝の全校朝会での6年生のあいさつは、音楽会に向けての取り組みと、ポケットに手を入れないこと、交通事故に気を付けることといった話でした。



毎週6年生が、挨拶をしていきますが、どの 児童もよく内容を考えて、季節や行事について 話をするのですが、毎回1年生にもわかりやす い言葉を選んで話をしています。

とてもよい三小の伝統のひとつです。

5年生は、シルエットロマンス?も、お楽しみいただけます。











5年生の練習の様子です。全体を入れれば 明るさの関係もあり、はっきりしなくなって しまいます。 2階にもいるのですが、浮かび 上がるのはシルエットのみ。ピアノを弾いて いる子は…こちらに写っていました。









6年生の練習風景です。

朝練の成果もあってか、とても力強い音の響きが体育館から聞こえてきます。校長室にいても大迫力です。

本日は5校時に5年の研究授業があるために、給食終了後に下校となります。